

EDITORIAL

MSc. Eugenia del Carmen Mora Quintana¹

E-mail: ecmora@ucf.edu.cu

¹Directora de la revista. Universidad de Cienfuegos. Cuba.

Las revistas científicas son publicaciones periódicas que recogen el quehacer científico de investigadores, y el progreso de la ciencia, en todas las ramas del saber humano.

Su periodicidad se debe a que regularmente tiene su salida, aspecto importante, porque de no ser así pierde credibilidad y confiabilidad dentro de la institución que la patrocina y en el mundo de la ciencia

Es características de la casi totalidad de las revistas la especialización en un campo de la actividad científica investigativa, aunque según Pire (2015) existen revistas que abarcan un amplio rango de campos científicos. "En cualquier caso, ambos enfoques de publicación reciben similar aprecio y reconocimiento por la comunidad científica"

Un artículo científico se puede definir como un informe escrito que comunica por primera vez los resultados de una investigación publicado en revistas validas, arbitradas y de impacto científico y social.

Para lograr estas condiciones es válido señalar que cada revista indica con claridad cuáles son los requisitos, normas, directrices que deben seguir y cumplir los usuarios (autores) a la hora de escribir sus resultados, indispensables para la credibilidad de la ciencia que se presenta.

Los artículos deben representar resultados originales estos pasan por un proceso de revisión riguroso por parte de expertos en los temas que se tratan en ellos y, en consecuencia, proporcionan una mayor confiabilidad de las ideas que ellos exponen. En promedio, un artículo científico de una revista registrada en un índice está expuesto a la revisión de al menos dos o tres evaluadores, miembros de la comunidad científica, especialistas en el tema que se pretende publicar- además de los criterios del director, editor académico, administrativo y corrector.

Se debe utilizar en su redacción: bibliografía actualizada, renovada, sobre el tema de que se trate, consultar información en bases de datos y revistas de ranking internacional y de reconocimiento científico por la veracidad y credibilidad de la ciencia que presenta en cada una de sus publicaciones.

Hoy es de vital importancia y ha quedado demostrado que la ciencia que se haga y diga debe ser actualizada y veraz al servicio de la sociedad.

Muchas gracias por acompañarnos

Atentamente

Directora de la Revista